

Belarus-Reisen. Empfehlungen aus der deutschen Wissenschaft

Buchpräsentation & Podiumsdiskussion mit Gun-Britt Kohler (Oldenburg), Heinrich Kirschbaum (Freiburg) und Thomas Bohn (Gießen) unter Moderation von Marion Rutz (Gießen)

Online am 16. Februar 2021 von 18.15 bis 19.45.

Anmeldung unter Gleb.Kazakov@geschichte.uni-giessen.de

In dem programmatischen Essay-Band "**Belarus-Reisen. Empfehlungen aus der deutschen Wissenschaft**", der von dem Gießener Historiker Thomas Bohn und der Gießener Slavistin Marion Rutz und herausgegeben wurde, informieren Belarus-ExpertInnen über Land und Leute und nehmen zur Debatte um die Begriffe "Weißrussland/Belarus" sowie "belarussisch/belarusisch" Stellung. Ist die Zeit für einen Paradigmenwechsel oder sogar eine wissenschaftliche Revolution gekommen?

Das Vorwort "A Belarusian Dream" gibt es im Open-Access: https://www.harrassowitz-verlag.de/Belarus-Reisen/title_6712.ahtml.